

学校だより

Nakijin Times

葉月（はづき）

令和3年8月27日 今帰仁小学校

2021 August Twentyseventh(27th)

文責：校長 屋良 篤

Number 28

昨日から2学期が始まりました。子ども達の元気な姿が校庭に戻り「いよいよ始まったな」という感じがします。2学期は、一番長い学期であり83日間あります。その中で学校行事も多く、運動会や学習発表会、6年生は修学旅行等が予定されています。一つひとつの行事をこなしていきながら、経験を積み大きく成長していく学期です。新たな目標を持ち、できる事を精一杯がんばってほしいなと思います。今日の始業式では、児童を代表して、6年生の仲間梅千代さんが「最終学年として行事や学習などいろいろな活動に全力で頑張っていきます」と、とても力強いお話をしてくれました。これまでも委員会活動等模範的に活動をしてきた6年生です。この2学期も、できる事を主体的に、お互いの知恵を出し合って、取り組んでください。また、ご家庭でも、1日の学校での出来事を是非聞いてみてください。そして、子どもとの会話の中で、良さを誉め、できるようになったことなどを激励してください。

2学期も本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

コ ロ ナ 対 策

8月26日(木)現在、本村のコロナ感染者数累計が109人と報告されています。県内の感染者もご存じの通り急増し、その収束は全くめどが立たない状況です。

学校でも危機感を持ちコロナ感染防止対策に取り組んでいます。ご家庭でも今一度お子さんと話し合い、感染防止対策のご指導をよろしくお願いいたします。手洗い、消毒を細目に行っておりますが、ハンカチを持たない児童がかなり多く見られます。清潔なハンカチの持参も是非お願いします。

また、マスクの着用については、登下校時など3密が避けられる場合は、暑さ対策をしながら、着脱できるようご指導もお願いします。

沖縄県は、いつ、だれが感染してもおかしくない状況と思われれます。少しでも体の調子がおかしいなど思った時や、感染の疑いのある方と接触した場合は、医療機関の受診や学校を休むなどの措置をとってください。

また、感染者が判明した場合、あいまいな情報などで誹謗中傷が起こらないようにすることもとても大事です。新聞などでも感染経路が不明な事案も多数報告されています。感染対策を行っていても知らぬ間に感染するケースが増えています。大丈夫と思わずに危機感をもって対策に取り組んでください。よろしくお願いいたします。

仲原馬場の車両通行止めと徒歩登校のお願い

7月6日の学校だよりでもお知らせしましたが、9月3日(金)から、仲原馬場が車両通行止めとなります。それにより、現在校門の歩道工事と車道及び新駐車場(Uターン場所)の整備工事が着工されております。工事は9月2日までには終わる予定です。従って、9月3日からは校門からの車両通行となりますのでご理解をお願いします。また、それに伴い混雑が予想されます。車の乗り入れを最小限にするため、できる限り学校周辺の安全な場所での下車や、徒歩登校を奨励します。

学校では、毎週水曜日は徒歩登校を奨励しますのでご理解とご協力をよろしくお願いいたします。
※昨日、公文発送済みです。